Michaela Bräutigam

Fraktionsvorsitzende



Gemeinde Odenthal Bürgermeister Herrn Wolfgang Roeske und an die Vorsitzende Frau Langer des zuständigen Fachausschusses Schule und Soziales Altenberger-Dom-Str. 31

51519 Odenthal

CDU-Fraktion im Gemeinderat Odenthal

Bergstraße 67 d 51519 Odenthal

Fon: 0214 / 83002-22, 0 21 74 / 74 68 95

Mobil: 0173 / 52 777 88 Fax: 0 21 74 - 49 87 42

eMail: m.braeutigam@schoenbergerpartner.de

www.cdu-odenthal.de

22. Februar 2010

Antrag der CDU-Fraktion zur Einrichtung eines Jugendzentrums in Odenthal sowie Maßnahmen zur Verbesserung von Freizeitangeboten für Kinder und Jugendliche in Odenthal

Sehr geehrter Herr Roeske, sehr geehrte Frau Langer,

die CDU-Fraktion Odenthal beantragt,

- 1. die Einrichtung eines Jugendzentrums in Odenthal, vorzugswürdig in Odenthal-Zentrum im Bereich des Schulzentrums Odenthal;
- 2. die Einleitung und Umsetzung von Maßnahmen zur Verbesserung von Freizeitangeboten für Kinder und Jugendliche im Gemeindegebiet Odenthal insbesondere an Wochenenden und in Ferienzeiten.

Begründung:

In unserer Gemeinde Odenthal besteht ein vielfältiges Angebot an Kultur- und Freizeitangeboten für unterschiedliche Zielgruppen, nicht jedoch in ausreichender Form für unsere Jugendlichen.

Dies zeigt sich zunehmend insbesondere an Wochenenden und in Ferienzeiten. Immer wieder kommt es zu Beschwerden von Bürgern, die sich durch Lärm und ähnliches von Jugendlichen im öffentlichen Raum gestört fühlen. Auf Nachfrage äußern viele Jugendliche, dass es in Odenthal keine ausreichenden Freizeitangebote, wie bspw. einen Jugendtreffpunkt, Jugendcafè oder vergleichbares gibt. Hinzukommt eine nicht bedarfsgerechte Versorgung Odenthals mit öffentlichem Nahverkehr in den Abendstunden und am Wochenende.

Michaela Bräutigam

Fraktionsvorsitzende

Ein den Bedarf stützendes Schreiben von Jugendlichen aus Odenthal haben wir anliegend zur Kenntnis beigefügt.

Die durch die Ruhr-Universität Bochum in Odenthal zum demographischen Wandel durchgeführte Bürgerbefragung, bestätigt im Ergebnis ebenfalls mangelnde Freizeitangebote und Treffpunkte für Jugendliche in Odenthal.

Ein Jugendzentrum bzw. ein Treffpunkt für Jugendliche im Zentrum Odenthals ist vorzugswürdig, da ein solcher von Jugendlichen aller Ortsteile genutzt werden könnte. Ferner lässt sich die vorhandene und bereits in Planung befindliche Infrastruktur am Schulzentrum Odenthal, bspw. Skateranlage, BMX-Parcour und Kleinspielfeld, miteinbeziehen.

Wir fordern daher die Verwaltung, die Politik und alle bereits im Kinder- und Jugendbereich in Odenthal aktiven Vereine, Verbände, kirchliche- und private Institutionen auf ein gemeinsames Konzept zu entwickeln, um ein kompetentes und attraktives Angebot für unsere Jugendlichen zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

Michaela Bräutigam Fraktionsvorsitzende

Anlage